

Sitzungsprotokoll vom 10.07.2017

Anwesende Mitglieder: Nathalie, Samy, Micha, Johannes, Michel,

Anwesende assoziierte Mitglieder: Henrik

Entschuldigte Mitglieder: Julia, Henriette, Nina, Dirk, Corinna, Caro, Sarah

Unentschuldigte Mitglieder: Anna

Die Sitze folgender Mitglieder ruhen: Eric, Tony

Gäste:

Sitzungsleitung: Henrik

Protokoll: Johannes

Sitzungsbeginn: 18:25 Uhr

Sitzungsende: 20:30 Uhr

Nächster Sitzungstermin:

Nächste Sitzungsleitung:

Nächste Protokollant_in:

Postverantwortliche für nächste Woche sind: Johannes

Termine

TOP 0: Formalia/Gremien/Post/Zeitplan/Berichte

Beschlussfähigkeit feststellen, Protokoll beschließen

Der FSR ABS ist mit 5 von 13 gewählten, anwesenden Mitgliedern nicht beschlussfähig.

Bericht: AK SPS

2 „Workshops“

Themen:

Blockpraktika (insb. B) sollen besser reflektiert werden

Grundfrage: Leitung durch Fachdidaktik (ein Fach) oder Bildungswissenschaft (mehrere Fächer)?

Brainstormingcharakter.

Samy hat Termin bei Hr. B. zu Idee: Blockseminar nach / zwischen Blockpraktika. Interesse an Ausarbeitung / Mitmachen anyone?

(gibt's / gab's schon einmal von BW, Hr. B. eher aus Sicht von FD)

Auswertung Schampus auf dem Campus

aka: illustres Treiben im Büro der Architekten

viel Pseudokritik, unser FSR hatte tendenziell etwas mehr zu kritisieren (Organisation / Getränke; Helferbändchen (Anzahl); Security am Abend tlws nicht aufzufinden; Kommunikationsprobleme)

AK IM (Interaktive Medien)

Wunschvorstellung: jeder Studi sollte mal was von Medien gehört haben, am besten so verpflichtend wie Sprecherziehung.

Prüfungsworkshop

aka: 50 shades of Jura

7 Stunden

Beantwortung zahlreicher Fragen

Jette berichtet nächste Woche mehr

Sie würde sich wünschen, dass mehr Leute aus den FSREN an solchen Workshops teilnehmen

AK GSW

AK auf Bereichsebene

pro Fakultät 1 Studi + Vertreter für AK

Fak EW könnten nur Henrik oder Johannes

Philos haben Mail gekriegt und Nathalie benannt...?

Frage: hat jemand von uns Lust?

Jette möchte sich von SLK entsenden lassen (geht nächste Woche auch zu deren FakRat)

Aufgaben aus letzter Sitzung

schriftliche Beschreibung der Lsg. für Anwesenheit (#stuko17)

„best practice“ - Beispiele anbringen (in Trello) @everyone

Studierendenanliegen

/

POST

aka: Wir legen Postverantwortliche fest [Versuch Nr.: 218]:

Sommeruni: es gibt nette Grillabende.

DLRG Nivea Strandfest Team: Nathalie findet, das sollten wir nicht unterstützen

Bafög-Seminar: StuRa bietet es an, danach ist man zertifizierter Bafögberater

Neuer Studierendenausweis: „Campus4you“ *aka Plastikausweis for you*

→ Piratenpad

Kanzler bemängelt, dass Plastikkarte nicht der Zeit voraus sei, und hätte wohl gerne die Möglichkeit über technische Endgeräte --> das wird auch nix, geht aus Datenschutzgründen etc. nicht

NextBike: Semesterausweis wird um 2.40€ teurer (für NextBike)

schlechteNotenStipendium: soll geteilt werden (Homepage)

eSaxcess: Jobangebot

TOP 1: Sitzungstermine in den Ferien

aka: Komm hol' den Dudel raus

trending: 24.7., 21.8., 11.9., 18.9.

festgelegt: 24.7., 21.8., 18.9.

Idee: Termine (wenigstens tlws) in privater Location

18.9. bei Nathalie und Henriette ☂

TOP 2: nächste Legislatur

Wer macht weiter?

FakRat EW: Johannes und Henrik kommen in Frage
(Fakultätszugehörigkeit)

Mitgliederwerbung jetzt beginnen, u.a. um gezielt nicht-Erstis anzusprechen.

TOP 3: ESE – Planung

Was bisher geschah: Nichts.

Kneipentour:

Johannes + Nina

Ersti-Tüten:

Es ex. Tabelle zur Übersicht

Flyeranfragen von Referat Kultur (Cooler Flyer!)

Es ex. Hochschulgruppenbüchlein, das vielleicht mit rein?

Online Präsenz anziehen

Samy: Treffen mit Thomas für Zusammenarbeit mit BP

Tüten packen: 27.9.

Samy aktiviert Helferliste (OPAL)

finaler Orga-Termin: letzte Feriensitzung

Finanzierung:

Grillen, Stundenplanbrunch → **ANTRAG BEIM STURA**

TOP 4: Online-Präsenz

unsere Seite muss aktualisiert werden, Vorschlag:

- Extra Ersti-Seite
- spätestens ab August
- Studiendokumente: Links checken

TOP 5: KSS Workshop

Einladung Workshop 21.7. 14:00 Uhr, Chemnitz:

„Kleiner Lehramtsausschuss“ (*Vernetzung der Lehramtsvertreter Sachsens*)

Themen:

LAPO 1,
Seiteneinsteigerprogramm,
Längeres gemeinsames Lernen

sonstiges

WebPräsenz überarbeiten: Wir brauchen eine Startseite mit Menü an der Seite

Samy will sich kümmern.

Meinungsbild: für längeres Lernen (1 E 0 N)

TOP-Vorschläge nächste Sitzung: